



Pièces	4 Pièces
Superficie	108 m²
Référence	MZINC337
Prix	1 690 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Michaël zingraf real estate nice vous présente à proximité immédiate de la fameuse place massena au dernier étage dans une belle résidence avec ascenseur ce magnifique duplex traversant de 110m² avec une belle terrasse de 22m² au sud. Il comprend une grande réception donnant sur la grande terrasse, une cuisine américaine entièrement équipée, 3 chambres dont une chambre de maitre avec une salle d'eau et un wc, une 2ème salle d'eau avec wc et un wc invité. Appartement avec de belles prestations.

Michaël zingraf real estate nice presents this magnificent 110 m² duplex apartment on the top floor of a beautiful residence with lift, just off the famous place massena, with a lovely 22 m² south-facing terrace. It comprises a large reception room opening onto the terrace, a fully equipped open-plan kitchen, 3 bedrooms including a master bedroom with en-suite shower room and wc, a 2nd shower room with wc and a guest wc. Beautifully appointed flat.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE NICE

14 Avenue De Verdun - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

